

viernes, 10 de septiembre de 2021

El Ayuntamiento de Tocina invierte 523 mil euros del Plan Contigo para reformar dos centros educativos

El presidente Villalobos visita el colegio Menéndez Pidal, en Los Rosales (Tocina) con el arranque del curso escolar



Durante la visita del presidente al colegio de Los Rosales (Tocina)

Tras visitar un colegio en la pedanía de El Viar, en Alcalá del Río, el presidente se ha trasladado a Los Rosales, Tocina, y con el alcalde, Francisco José Calvo, han recorrido las instalaciones del centro educativo Menéndez Pidal.

El regidor, con motivo del inicio del curso escolar, ha expresado que desde el Ayuntamiento 'hemos acondicionado el centro para que las clases se desarrollen con normalidad y hemos atendido las peticiones tanto de la dirección como de las ampas que nos han hecho llegar'.

En materia educativa, Calvo ha expresado que el Consistorio va a invertir 523.000 euros del Plan Contigo en dos centros de Primaria para comenzar

las obras en verano del próximo año, una reforma con la que los centros quedarán prácticamente nuevos por dentro. Además, estamos pendientes de un fondo europeo y estamos reclamando a la Junta de Andalucía porque el colegio que visitamos, tiene más de 60 años y pedimos que se construya uno nuevo. En estos momentos el alcalde ha manifestado que no estamos recibiendo respuestas claras por parte del gobierno andaluz'.

'La Diputación, por su parte, ha cumplido ofreciendo fondos para infraestructuras educativas, hemos cumplido desde el Ayuntamiento por elegir esta inversión y falta que cumpla la Junta de Andalucía con un colegio nuevo de Infantil', ha subrayado Calvo, quien ha manifestado que 'hemos cumplido con todo el protocolo Covid con toda la implicación en materia de limpieza'.

El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha dicho en el transcurso de la visita al colegio que 'se siente muy satisfecho por la decisión del alcalde de destinar más de medio millón de euros para materia educativa, así como la complicitad del Ayuntamiento con la comunidad escolar y eso denota que el alcalde ha priorizado en política educativa. La educación debe ser prioritaria y, en este caso, hay que señalar a la



COMUNICACION

Administración que parece que mira para otro lado, porque el Ayuntamiento ha priorizado con el Plan Contigo. Hay que pedirle a la Junta de Andalucía que, dentro de su programación, construya el centro que en este caso se merece este colegio de Los Rosales.